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運営委員会報告 

令和６年３月７日（木）に、令和５年度第５回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。 

（出席者：委員 28名、校長先生、副校長先生） 

 

１． 会長あいさつ 

 寒さが和らぎ、穏やかな日差しに春を感じられる季節となりました。保護者の皆様におかれまして

は、益々、御活躍のことと存じます。 

 一年が風のように過ぎ、気がつけば卒業式が目前に迫っています。 

 この１年間、第七中学校では色々なことがありました。子どもたちが心を痛め、傷つく出来事も起

き、保護者の皆様も常にアンテナを張り詰めて過ごされたのではないかと思います。 

 起きた事は、嬉しいことでも喜ばしいことでもありませんでしたが、何か事件が起きた時、ＰＴＡと

いう組織の役員として、学校と保護者の皆さんの橋渡しやクッション的な存在でいることの大切さを実

感した年でもあり、間に立つ存在として、双方の気持ちや考えを感じ、考え、どのように対処していく

ことが大事であるかを模索することで、ＰＴＡやＰＴＡ役員の在り方や活動についても多く考えた年で

もありました。 

 近年、共働きの御家庭も増え、ＰＴＡに関わることが難しい保護者の皆様も多くいらっしゃると思い

ます。そんな中でも、第七中学校では多くの保護者の方が、形は違えどＰＴＡの活動に関わってくださ

っていることに、心からの感謝を申し上げます。 

 ＰＴＡの活動は、無駄なこともあるのではないかと感じられる方もいらっしゃるかと思いますが、皆

様の少しのお手伝いで、先生方の負担が減り、その分、子どもたちへ目を向けてもらえる。また、皆様

が活動してくださることで、学校と保護者の皆様が繋がる機会があるのです。 

 令和５年度の活動は、もう少しで終わりを迎えますが、また次年度に新たな活動が始まります。その

際は、御協力をいただけますと幸いです。 

 今年度１年間、お忙しい中、第七中学校ＰＴＡ活動への御理解と御協力をいただきまして、ありがと

うございました。 

 

 

２．校長先生あいさつ 

今年度最後の運営委員会となりました。ご多用の中今年度もＰＴＡ活動のリーダーとしてのご活動あ

りがとうございました。この運営委員会も皆様のお人柄とご協力で大変楽しい時間でした。重ねてお礼

申し上げます。 

さて、花にはいろいろな花があります。チューリップのように、春になるとすぐ咲く花もあります。

しかし、すべての花がチューリップと同じだと困ります。それなのに教育はチューリップ型が好まれる

ようになってきましたので、ダリヤ型の子どもの保護者はあせります。菊型の子どもの保護者は、なお

あせります。そしていろいろと手をかけます。夏が来ればダリヤは立派な花を咲かせますし、秋になれ



ば菊も美しい花を咲かせます。その頃チューリップは、もう枯れています。チューリップにはチューリ

ップの、ダリヤにはダリヤの、菊には菊の花が咲く時期があるのです。 

 「桃栗３年柿８年柚の大バカ１８年」という言葉もあります。柚の大バカというのは愛情をこめて１

８年待ってやらなくてはと言っているのです。柚には桃や栗にはない独特の香りや味があります。花が

みんなチューリップでは困りますし、果実がみんな桃でも困ります。ですから一つのモノサシで子ども

を見てはいけないのだと思います。比較は意味がないのです。 

 人生は、１００年の大マラソンです。小学校１年生でトップを走って、そのままトップで走り続け

ることはあまりないでしょう。「自分のことを、この世の誰とも比べてはいけない。それは自分自身を

侮辱する行為だ/ビル・ゲイツ」 

 

 

３．副校長先生あいさつ 

「音楽のチカラ」 

 

 両親に買ってもらった１８㎝スピーカーのナショナル RQ‐５４８。スイッチを入れて、流れてきたの

は、米国のロックバンド、KISSの「Beth」。美しいピアノのイントロが印象的なラブバラード。その日

から洋楽の世界のとりこになりました。Bethと出会うことがなければ、こうして教壇に立つことはなか

ったでしょう。 

❀       ❀       ❀ 

ロック史に残る名曲プロコル・ハルム「青い影」がヒットしたのは、１９６７年のこと。耳を傾けて

いたのは中学時代のユーミンこと松任谷由実さんでした。哀愁を帯びたパイプオルガンのイントロの響

きに魅了され、自分でも曲を作り始めました。そして、14歳でプロの作曲家として契約するのです。以

来数多くの名曲を世に送り出しています。 

❀       ❀       ❀ 

3月、卒業式、修了式の時期を迎えます。期待と不安に揺れながら、未来への扉を開く生徒たち。 

どんな世界が待っていることでしょう。思い通りにいかなくても焦ることはありません。ときに一つ

の歌、偶然耳にした曲が道標になることもあります。若い感性を全開にして、青春を謳歌してもらいた

いと願うのです。 

  ❀       ❀       ❀ 

ユーミンに「花紀行」という歌があります。 

～見知らぬ町をひとり歩いたら 風は空から花びら散らす 髪に両手にはらはら停まる～ 

千々に散る花も生徒たちの未来を祝福し、舞い降りて来るのです。 

保護者の皆様、今年度、本校の教育活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。皆様のご

健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

４.各委員会活動報告 

役員 1月 マチコミ登録のお願い書類作成 

卒業・入学・進級書類 作成 

1/30 ＰＴＡだより４号発行 

1/31 マチコミ「学校保健委員会開催のお知らせ」配信 

2/1 

 

マチコミ「【大沢台小ＰＴＡ】開催：１日家庭教育学級「思春期・反抗

期の親の対応のコツ」のご案内 

2/6 学校給食運営協議会 

2/14 第５回ＰＴＡ役員会 

「副会長引継ぎファイル」作成 



2/16 マチコミ登録のお願い書類 印刷 

進級・入学書類 印刷 

マチコミ「ＰＴＡだより４号」配信 

マチコミ「第５回運営委員会のお知らせ」配信 

2/27 会計報告書（仮）作成 

2/29 マチコミ登録の削除、繰り上げ 

3/5 マチコミ登録お願い冊子作成、他印刷 

3/7 第５回運営委員会 

卒業・ＰＴＡ会則等の書類 印刷 

入学・進級冊子 作成 

3/12 会計監査 

会計報告書印刷 

卒業書類 印刷 

卒業冊子 作成 学校に配布依頼 

3/19 卒業式 

会長 1/16 第７回常務理事会 

1/18 第８回ＣＳ委員会 

2/6 給食運営委員会 

第８回常務理事会 

2/14 大沢住民協議会地域諸団体との懇談会 

2/15 第９回ＣＳ委員会 

3/6 第９回常務理事会 

3/14 第10回ＣＳ委員会 

学年委員（１年） 3/7 第５回運営委員会 

学年委員（２年） 1/23 茶話会お知らせのお手紙文章仮作成 

1/24 学校（木村先生）に茶話会の開始時間 15時 15分、開始場所多目的室確認。 

茶話会お知らせお手紙文章作成 

1/31 茶話会お手紙印刷 

2/1 茶話会お手紙配布 

2/16 茶話会の出欠回収 

2/18 茶話会お茶購入 

2/19 茶話会小菓子購入 

2/20 会計報告 

3/7 第５回運営委員会 

保護者会学年全体後茶話会 

学年委員（３年） 1/8 卒業記念品発注と支払い（児童用） 

1/17 卒業式お花発注と支払い（担任副担任用） 

2/7 会計報告 

3/7 第５回運営委員会 

3/19 卒業記念品配布、先生方へお花贈呈 

学年委員（Ｅ組）  なし 

制服リサイクル 12月末 引き継ぎ資料まとめ開始 

2/19 会計報告 

2/28 今後の方針について制服リサイクル委員で話し合い 

3/7 第５回運営委員会 

旧制服、ジャージの処分作業 



3/13 新ジャージ等回収の手紙配布 

3/19 卒業式に回収箱設置、回収作業 

1日家庭教育学級 3/7 第５回運営委員会 

給食試食会 3/7 第５回運営委員会 

子ども避難所 12/21～3/6 来年度の募集について検討 

2/13 テプラ購入 

3/7 第５回運営委員会 

住協 3/7 第５回運営委員会 

青少対 大沢台地区 1/12 餅つき準備 

1/13 餅つき当日手伝い 

2/6 定例委員会 

3/7 第５回運営委員会 

羽沢地区 2/8 委員会 

3/7 第５回運営委員会 

3/8 花いっぱい運動 

七中卒業生を送る会（餅つき手伝い）→中止 

交通対 大沢台地区 

 

3/7 第５回運営委員会 

3/13 交通対理事者会（大沢公会堂にて） 

羽沢地区 1/19 羽沢小餅つき大会の前日準備 

1/20 餅つき大会ボランティア参加 

2/2 交通対新年会（欠席） 

3月 交通対総会（予定） 

3/7 第５回運営委員会 

Ｐ連）広報 12/21～2/16 誌面デザイン、校正最終チェック 

2/21～ ゆずり葉電子版、冊子版完成、配信配布 

Ｐ連）研修  なし 

選出  なし 

 

活動予定 

役員 4/9 令和６年度入学式 

4/15 マチコミテスト配信 

4/23 第 1回ＰＴＡ役員会（新旧合同） 

編集後記 

皆様、１年間ありがとうございました。 

今年度は、学校行事を含め少しずつコロナ前の生活に戻ってきました。 

これからも学校の先生方、地域の方々、保護者の皆様とともに第七中学校の子どもたちを見守って

いきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

令和５年度 運営委委員会 一同 

【次回運営委員会のお知らせ】 

 令和６年度 第１回運営委員会 ５月 11日(土) １０：００～  

＊新運営委員と旧委員の代表で引継ぎを行います。会場準備は役員が行います。 


